

Biographie

Line-up actuelle

Grant Hailley
Chant

Kevin Berra
Guitare

Yann Savoini
Batterie

Alex Villalon
Basse

Groupe de thrashcore chablaisien aux sonorités graves, lourdes et rapides, avec des riffs percutants et efficaces, ils sont prêts à faire leurs preuves et à tout faire trembler sur différentes scènes de Suisse et d'ailleurs.

A leur actif, ils ont fait un concert au First Movement Festival (tête d'affiche: Darkane) et un autre au Manoir de St-Maurice en 2008, qui ont été pour eux un franc succès. Et pour le moment en 2009, ils ont donné un concert au Manoir à St-Maurice avec Ghost, un au Pont Rouge (Soluna Open Stage) et un autre au VS Metal Sound à Sion (tête d'affiche: Kandyss).

Circle Of Execution est prêt à tout pour faire passer leur mot en Suisse et ailleurs et visent pour plus tard les grands festivals, tel que le Greenfield ou l'Open Air Gampel.

A Thrashcore band from the heart of Wallis in Switzerland with a very low, heavy and fast sound with striking and effective riffs, and are ready to prove themselves and make ears bleed every where in Switzerland and beyond.

Various live shows in 2008 include the First Movement Festival (Darkane Headlining) and Le Manoir Pub in St Maurice which both turned out to be great successes. In 2009 shows have included another show at Le Manoir, Le Pont Rouge (Depth Melody Headlining) and at the Valais Metal Sound Festival in Sion (Kandyss Headlining).

Circle Of Execution are eager to spread their name in Switzerland and beyond and aim to take part in some major festivals including Greenfield Festival and the Gampel Open Air Festival.